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Résumé :

Cette étude vise 2 déterminer 1'effet d'unités pédagogiques intégrant des
mini-jeux sur le développement de certaines habiletés sensori-motrices chez
des éléves de primaire (5-9 ans). Nous avons utilisé un protocole
expérimental, adapté a la nature de la recherche, avec deux groupes
équivalents (contrdle et expérimental). La population étudiée était
composée de 749 éleves inscrits dans sept écoles primaires. Un
échantillonnage raisonné a permis de sélectionner 40 éleves de CP. Ces
éléves ont été répartis aléatoirement en 20 groupes controle et 20 groupes

expérimentaux. L'échelle d'habiletés sensori-motrices de Haywood a été
utilisée comme instrument de mesure, et le logiciel SPSS pour I'analyse



statistique. Les résultats indiquent que les unités pédagogiques intégrant
des mini-jeux ont un effet positif sur le développement de certaines
habiletés sensori-motrices chez les éléves de primaire (5-9 ans).
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Abstract:
This study aimed to determine the effect of teaching units incorporating mini-games on the
development of certain sensorimotor skills in primary school students (ages 5-9). We used an
experimental protocol, adapted to the nature of the research, with two equivalent groups (control
and experimental). The study population consisted of 749 students enrolled in seven primary
schools. Purposive sampling allowed us to select 40 first-grade students. These students were
randomly assigned to 20 control groups and 20 experimental groups. The Haywood
Sensorimotor Skills Scale was used as the measurement instrument, and SPSS software was used
for statistical analysis. The results indicate that teaching units incorporating mini-games have a
positive effect on the development of certain sensorimotor skills in primary school students (ages
5-9).
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